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Am Sonntag, den 22.11.15 lud der Gartenbauverein zur diesjährigen Abschlussfeier nach  
Holzolling zum Gasthaus Kreuzmair ein. 
Am Abend kamen mehr Besucher als wir gerechnet hatten, daher war erst mal Platzbeschaffung 
angesagt. Nach ein wenig Umräumen konnte unser Vorstand dann allerdings die Anwesenden 
begrüßen. Auch Bürgermeister Wöhr und einige Vereinsvorstände fanden den Weg zu uns.  
 
Mit einem Bildervortrag zum Vereinsjahr 2014 wurde gezeigt, was in einem Jahr so alles im Verein 
passiert und Vorstand Sepp Killy erfüllte die Bilder mit launigen Erklärungen zum Leben.  
 



   
 
 
Ein Thema war auch das Apfelfest in Gotzing und dort vor allem unsere Siegerehrung vom 
Kürbiswettbewerb.  
Beim Fest in Gotzing wurde am Stand beim Safthäusl allein über 1000 l Saft verkauft. Man sieht 
also wie groß das Interesse an regionalen Erzeugnissen ist. 
 
Während der Veranstaltung spielte uns immer wieder die „Vierdörfl-Musi“ auf. Die vier Mädchen 
aus Holzolling, Feldkirchen und Wertach bereicherten den Abend.  
 
 

             
 

       



Nach einer Pause begann Sepp Killy mit der Versteigerung unserer Dekoration. Im Vorfeld hatten 
Damen der Vorstandschaft unter Anleitung von Marille Killy Gestecke und Türkränze für die 
Adventszeit gebastelt. Da unsere Besucher ein gutes Team mit Sepp waren konnte die 
Versteigerung zügig durchgeführt werden und es kam hoffentlich jeder auf seine Kosten. 
Mit der Verabschiedung und den besten Wünschen für die stade Zeit beendet unser Vorstand die 
Veranstaltung. 
Als kleines Geschenk überreichten wir unseren Gästen eine Azalee. 
 

        
 
Als weitere Erinnerung noch ein paar Bilder und Impressionen davon wieviel Spaß unser Vorstand 
und die Besucher des Abends hatten. Es war auch Zeit für gute Gespräche zum Ausklang des 
Vereinsjahres. 
 
 

     
 
 
 

      



    
 

       
 

 
 

    



           

          
 

        

          



                                      

             
 

 



 
 
 
 

                 
 
Eine schöne Zeit bis zum nächsten Mal wünscht die Vorstandschaft 


